



PERTUMBUHAN EKSPOR JANUARI

Truk melintas saat bongkar muat kontainer di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara, Rabu (16/2). Kinerja ekspor Indonesia pada Januari 2022 tetap tumbuh kuat sebesar 25,31% (yoy) atau sebesar USD 19,16 miliar di tengah meningkatnya risiko dan pertumbuhan ekonomi global.

Sri Mulyani: Perekonomian Indonesia Mampu Pulih dalam Lima Kuartal

“Ini adalah suatu pemulihan yang cukup cepat. Hanya 5 kuartal kita sudah bisa kembali ke PDB (Produk Domestik Bruto) sebelum terjadi musibah Covid,” kata Sri Mulyani.

JAKARTA (IM) – Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati mengungkapkan, Indonesia menjadi negara yang pemulihan ekonominya sudah bisa mencapai level sebelum pandemi Covid-19 bahkan lebih baik.

Produk domestik bruto (PDB) Indonesia sudah kembali pada pre-Covid level, sedangkan negara-negara ASEAN maupun emerging country di dunia masih berada di sekitar 94 hingga 97 persen.

“Ini adalah suatu pemulihan yang cukup cepat. Hanya 5 kuartal kita sudah bisa kembali ke PDB (Produk Domestik Bruto) sebelum terjadi musibah Covid,” kata Sri Mulyani dalam keterangan terkait Hasil Sidang Kabinet Paripurna, Rabu (16/2) seperti dilansir dari laman Kemenperin. Ia memaparkan kondisi

tersebut didukung oleh pemulihan, baik di sisi permintaan, seperti konsumsi, investasi, dan ekspor, maupun dari sisi produksi yaitu manufaktur, perdagangan dan konstruksi.

Oleh karena itu, kebijakan ekonomi makro tahun 2023 akan mendorong pemulihan yang berasal dari sumber-sumber pertumbuhan yang tidak hanya tergantung kepada APBN.

“APBN tetap akan suportif, namun sekarang peranan dari non-APBN menjadi penting. Konsumsi, investasi, ekspor kenaikannya cukup tinggi dan juga yang berasal dari institusi keuangan, seperti perbankan,” ujarnya.

Pemerintah berkomitmen menyusun APBN 2023 secara sangat hati-hati demi terwujudnya konsolidasi fiskal tahun 2023, yakni defisit kembali di

bawah 3 persen.

“Kita akan menyusun anggaran APBN 2023 secara sangat hati-hati dengan tetap memperhatikan ancaman dari pandemi yang kita harapkan akan semakin berubah menjadi endemik atau normal, serta munculnya tantangan-tantangan baru yang harus kita waspadai,” kata Sri Mulyani.

Di acara terpisah, Sri Mulyani juga mengatakan, Indonesia mempersiapkan diri melalui serangkaian langkah signifikan dan fundamental untuk menghadapi volatilitas di pasar keuangan, baik untuk mengelola sentimen pasar

maupun dalam mengantisipasi respon kebijakan yang ditempuh oleh negara maju.

Hal ini disebabkan volatilitas Rupiah juga berkontribusi pada percepatan pemulihan ekonomi karena pasar terbuka masih bergantung 90% dari impor bahan baku dan barang modal. Sejumlah inisiatif bilateral ditempuh untuk mengimplementasikan diversifikasi mata uang. Diantaranya melalui penggunaan Local Currency Settlement (LCS) untuk mendukung stabilitas perekonomian.

“Bagi Indonesia, inisiatif dengan beberapa negara mitra bilateral seperti Ma-

laysia, Thailand, Jepang dan RRT untuk menerapkan diversifikasi mata uang atau menggunakan LCS sangat penting untuk meningkatkan transaksi langsung menggunakan mata uang lokal juga untuk meningkatkan perdagangan serta investasi,” ungkap Sri Mulyani dalam Side Event Presidensi G20 Indonesia “Managing Risk of The Exit Policy Dynamic Through More Diversified Currency to Support Global Trade and Investment” secara daring, Rabu (16/2). • dro

Adhi Commuter Properti Tbk Segera Melantai di Bursa

JAKARTA (IM) - PT Adhi Commuter Properti Tbk (ADCP) telah mengantongi pernyataan efektif dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Dengan begitu, perseroan dapat segera mencatatkan saham perdana di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Direktur Utama PT Adhi Commuter Properti Tbk Rizkan Firman mengatakan, pernyataan efektif tersebut menunjukkan proses penawaran umum perdana saham atau IPO perusahaan terus berlangsung dan ditargetkan dapat melantai di bursa pada akhir bulan ini.

“Kami bersyukur tahapan demi tahapan proses IPO kami lalui. Kami memastikan saham IPO ADCP akan diminati investor seiring fundamental bisnis kami yang positif dengan potensi yang akan terus bertumbuh, mengingat konsep bisnis yang kami usung, yakni properti berkonsep Transit Oriented Development (TOD) yang menempel ke simpul-simpul transportasi publik khususnya kereta Light Rapid Transit (LRT) Jabodebek,” kata Rizkan, Rabu (16/2).

Berdasarkan hasil book-building, harga saham perseroan dalam IPO sebesar Rp130 per saham dengan

jumlah saham yang dilepas sebanyak 2,22 miliar saham atau setara 10% dari total modal ditempatkan dan disetor. Melalui penawaran perdana saham itu, perseroan menargetkan memperoleh dana Rp288,8 miliar.

Rizkan menambahkan, perusahaan menyesuaikan jumlah saham yang dilepas dalam IPO. Hal itu merupakan bagian dari strategi perusahaan untuk memaksimalkan potensi bisnis perusahaan ke depannya yang masih banyak ruang terus bertumbuh mengingat mayoritas properti ADCP masih tahap pengembangan.

“Untuk saat ini, kami memutuskan melakukan penyesuaian saham yang dilepas, mengingat bisnis ADCP ke depannya akan semakin berkembang seiring beroperasinya LRT Jabodebek yang akan mendorong harga saham ADCP. Dengan demikian kami akan menajakiki skema pendanaan lainnya melalui aksi korporasi berikutnya seiring perkembangan bisnis ke depan,” kata Rizkan.

Sejumlah strategi bisnis yang akan mengikuti antara lain membangun aliansi strategis dengan sejumlah investor serta mitra untuk berbagai proyek yang di-

jalankan dan direncanakan, serta menjajaki berbagai opsi pembiayaan proyek yang efektif dan efisien.

Sekretaris Perusahaan PT Adhi Commuter Properti Adi Sampurno menambahkan pihaknya optimistis bahwa rencana IPO di awal tahun ini akan menarik minat investor mengingat fundamental bisnis perusahaan yang berpotensi terus bertumbuh ditopang sejumlah faktor.

Faktor-faktor pendukung itu antara lain LRT yang akan mulai beroperasi pada tahun ini, yang nantinya akan menambah nilai plus untuk proyek-proyek ADCP yang berkonsep TOD, yakni terintegrasi dengan stasiun LRT dilengkapi fasilitas pendukung gaya hidup kaum urban yang akan mempermudah mobilitasnya. ADCP juga akan mendapatkan dana segar melalui IPO yang bisa dimanfaatkan untuk pengembangan portofolio bisnis.

“Dengan memperoleh dana dari IPO, diharapkan dapat mempercepat proses penyelesaian proyek. Dengan demikian akan meningkatkan marketing sales perusahaan kedepannya yang tentunya akan menopang performa bisnis yang positif,” ujar Adi. • pan



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Ekspor Industri Pengolahan Naik 31 Persen di Awal Tahun

JAKARTA (IM) - Sektor industri tetap konsisten memberikan kontribusi paling besar terhadap capaian nilai ekspor nasional. Pada Januari 2022, kinerja ekspor industri pengolahan mencapai USD15,71 miliar atau naik 31,16% dibanding periode yang sama tahun lalu.

Menurut laporan Badan Pusat Statistik (BPS), sektor industri memberikan sumbangsih sebesar 82% terhadap struktur ekspor nasional pada awal tahun macan air. Pada Januari 2022, total ekspor nasional mencapai USD19,16 Miliar, atau naik 25,31% dibanding capaian Januari 2021 (y-o-y).

Sementara itu, sektor nonmigas berkontribusi hingga 95,30% terhadap kinerja ekspor nasional Januari 2022. Adapun pangsa pasar utama ekspor nonmigas, yaitu ke Tiongkok (19,25%), Amerika Serikat (14,04%), dan Jepang (8,29%).

“Ekspor di Januari 2022 ini menandai peningkatan kinerja yang stabil dan semakin membaik. Kami yakin, ekspor sektor manufaktur di bulan-bulan selanjutnya akan terus meningkat, meskipun pandemi Covid-19 masih terjadi,” kata

Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, dilansir dari laman Kemenperin, Rabu (16/2).

Menurut Agus, kinerja baik ekspor industri manufaktur ini sejalan dengan kebijakan hilirisasi dalam meningkatkan nilai tambah bahan baku dalam negeri. Selain itu, membuktikan bahwa produk industri Indonesia mampu berdaya saing di kancah global.

“Sesuai arahan Bapak Presiden Joko Widodo, hal yang sedang dipacu dari sektor industri antara lain adalah penambahan investasi, peningkatan nilai tambah, dan perluasan pasar ekspor. Hal ini yang akan mengakselerasi upaya pemulihan ekonomi nasional,” paparnya.

Untuk perluasan pasar ekspor, khususnya pangsa pasar ekspor produk otomotif, industri Indonesia telah mampu menembus sekitar 80 negara dengan kinerja ekspor tahun 2021 tercatat sebanyak 294 ribu unit kendaraan CBU dengan nilai sebesar Rp52,90 triliun, serta sebanyak 91 ribu set CKD dengan nilai sebesar Rp1,31 triliun, dan 85 juta pieces komponen dengan nilai sebesar Rp29,13 triliun. • dro

MIND ID Bidik Akuisisi Tambang Luar Negeri

JAKARTA (IM) - Holding tambang MIND ID membuka opsi untuk mengakuisi tambang di luar negeri. Hal ini menjadi salah poin program kerja strategis MIND ID di 2022.

Direktur Utama MIND ID Hendi Prio Santoso mengatakan, dalam program strategis tersebut MIND akan meningkatkan pertumbuhan eksplorasi dan produksi. Adapun cara yang ditempuh di antaranya ikut aktif dalam tender atau lelang WIUPK, PKP2B dan tambang potensial dalam negeri.

Pihaknya pun menjajaki potensi tambang di luar negeri. Hanya, Hendi tak menjelaskan secara rinci. “Juga akan menjajaki peluang akuisisi tambang di luar negeri potensial,” kata Hendi dalam rapat dengar

pendapat dengan DPR, Rabu (16/2).

Pihaknya juga melakukan kajian terkait life of mine plan PT Freeport Indonesia setelah 2041. Lalu, fokus MIND ID terkait penyediaan sumber daya atau cadangan yang memadai untuk kebutuhan hilirisasi. “Melakukan monitoring program eksplorasi di MIND ID,” tambahnya.

MIND mencatat laba bersih Rp 9,82 triliun hingga September 2021. Laba tersebut naik hampir 800% dibanding periode yang sama tahun sebelumnya. Pendapatan perusahaan tercatat Rp63,8 triliun. Pendapatan tersebut naik 34,9%. “EBITDA juga naik sebesar 179,4% menjadi Rp 19,8 triliun dibanding tahun 2020,” katanya. • dot

Transaksi Mata Uang Lokal di Indonesia Tembus Rp36 T

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) melaporkan nilai transaksi penggunaan mata uang lokal atau local currency settlement (LCS) mencapai US\$2,53 miliar atau setara Rp36,11 triliun (kurs Rp14.274) sepanjang 2021. Jumlah itu meningkat lebih dari dua kali lipat dibanding 2020 yang mencapai US\$797 juta.

“Pada 2021 transaksi LCS mencapai sekitar US\$2,53 miliar. Tahun ini kami menargetkan naik 10%,” ujar Gubernur BI Perry Warjiyo dalam Finance Track Main & Side Event February Series G20, Rabu (16/2).

LCS adalah kerja sama Indonesia dengan sejumlah bank sentral negara lain yang bertujuan untuk menggunakan mata uang lokal setiap berlangsung transaksi perdagangan bilateral dan investasi.

Dengan LCS, negara-negara termasuk Indonesia bisa mengurangi ketergantungan transaksi Internasional meng-

gunakan Dolar AS. Jadi ketika dunia usaha ingin melakukan aktivitas ekspor impor, maka tidak perlu lagi menukarkan uang ke Dolar AS.

Sejauh ini baru ada empat negara yang kerja sama LCS dengan Indonesia yaitu RRT (Yuan), Jepang (Yen), Malaysia (Ringgit) dan Thailand (Baht). Dari jumlah itu, transaksi terdiri dari 35% di sektor perdagangan, 1% investasi langsung, 14% pengiriman uang, dan 50% interbank.

Ke depan, bank sentral berkomitmen memperluas penggunaan LCS sebagai sarana penyelesaian transaksi perdagangan dan investasi bilateral dengan negara-negara mitra dagang utama, terutama di Asia.

“Mekanisme ini akan melengkapi upaya untuk mendukung penggunaan mata uang lokal yang lebih luas untuk memfasilitasi perdagangan dan investasi kegiatan ekonomi lintas batas antara dua negara,” ujarnya. • pan



BRIN KEMBANGKAN KENDARAAN LISTRIK TANPA PENGEMUDI

Peneliti mengoperasikan penggunaan kendaraan listrik Micro Electric Vehicle-Teleoperated Driving System (MEVi) di Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN), Bandung, Jawa Barat, Rabu (16/2). BRIN melalui Organisasi Riset Ilmu Pengetahuan Teknik (OR IPT) melakukan pengembangan dan penelitian kendaraan listrik ramah lingkungan yang bisa digunakan secara otonom atau tanpa pengemudi serta difungsikan melalui teleoperation dengan harapan menjadi salah satu kendaraan yang digunakan di Ibukota Negara (IKN) Nusantara.

Kementerian PUPR Anggarkan Rp28 T Buat Subsidi Rumah

JAKARTA (IM) - Pemerintah menyiapkan dana Rp28,2 triliun untuk bantuan pembiayaan perumahan untuk masyarakat pada 2022. Paling besar, dana itu akan diarahkan untuk Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP).

Dirjen Pembiayaan Infrastruktur Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Herry Trisaputra Zuna menyatakan tahun ini FLPP bakal diberikan untuk 200 ribu unit rumah. Khusus FLPP, anggarannya sebesar Rp23 triliun. “Di 2022 ini FLPP kita targetkan ada 200 ribu unit,” kata Herry dalam rapat kerja dengan Komisi V DPR RI, Rabu (16/2).

Satu paket dengan FLPP pemerintah juga menyiapkan fasilitas subsidi bantuan uang

muka (SBUM) rumah. Jumlahnya ada 200 ribu unit di 2022 dan memakan anggaran sebesar Rp810 miliar.

Dari dana Rp28,2 triliun ini juga pemerintah pun menyiapkan anggaran untuk program subsidi selisih bunga (SSB). Jumlahnya mencapai 769.903 unit di tahun 2022 dengan anggaran mencapai Rp4,39 triliun.

Pemerintah pun menargetkan BP Tapera sudah mulai dapat menyalurkan kredit perumahan pada 2022. Target yang diberikan Kementerian PUPR kepada BP Tapera sebanyak 109 ribu unit rumah.

Di sisi lain, pemerintah juga menargetkan akan ada pemberian bantuan pembiayaan perumahan berbasis tabungan (BP2BT) sebanyak 22.586 unit. • hen



PROGRES KONSTRUKSI TOL JAKARTA-CIKAMPEK II SELATAN

Foto udara proyek pembangunan Jalan Tol Jakarta-Cikampek II Selatan Seksi 3 di Purwakarta, Jawa Barat, Rabu (16/2). PT Jasa Marga melalui PT Jasamarga Japek Selatan (JJS) mencatat progres konstruksi Jalan Tol Jakarta-Cikampek atau Japek II Selatan Seksi 3 (Tamanmekar-Sadang) hingga akhir Januari 2022 telah mencapai 60,82 persen.